

Vol.225



かけはし

理念

すべては患者様と
地域社会のために

病院ホームページは
<http://www.mhi.co.jp/kobe/hospital/>

発行責任者 病院長 中村 吉貴



院長就任のご挨拶



2022年4月1日より、三菱神戸病院の病院長に就任いたしました。昨年10月、外科系副院長として着任いたしましたが、このたび重責を担うにあたり、地域の医療への貢献と当院の発展のためになお一層の努力をしてゆく決意を新たにしております。令和となり、コロナ禍で苦勞の多い現在も、人口減少と高齢化は粛々と進んでおります。地域医療構想の実現にむけて、地域完結型の包括的な支援・サービス提供体制が推進される中、地域のニーズに合った良質な医療を提供することは中規模急性期病院の果たすべき重要な役割であると考えます。「すべては患者様と地域社会のために」という病院理念のもとに、良い医療を行い、患者様に選ばれ、自分を磨き上げることを大切にしながら、真摯に、誠実に、前向きに、地域でNo.1のかかりつけ病院となるよう、職員一丸となって取り組んで参りますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。



三菱神戸病院 院長
中村 吉貴
なかむら よしき

…お知らせ… 前院長の松本 健医師は、本年4月以降も引き続き、名誉院長として月・火・木曜日の診察を行います。



事務部長就任のご挨拶

このたび、城前事務部長の後任として、令和4年4月1日付で事務部長に就任いたしました。現在も新型コロナウイルス感染症は終息することなく未だ緊張を強いられる状況が続いております。また医療を取り巻く環境は変化し続けております。このような背景を十分に認識して柔軟に対応する必要があります。スタッフ間のもとより患者様、ご家族様、関係者様とも風通しよいコミュニケーションを心がけ進めてまいります。当院理念に信念をもって、信頼される病院であり続ける努力を継続し、皆様が穏やかに健やかに過ごせるよう健康確保に貢献したいと思っております。微力ながら当院と地域医療のますますの発展に寄与できるよう全力を尽くしてまいりますので、何とぞ宜しくお願い申し上げます。



事務部長
須原 健二
すはら けんじ

～ゴールデンウィークの診療のご案内～

4月28日(木)	→ 通常開院日	5月 3日(火)	} → 休診
4月29日(金)	} → 休診	5月 4日(水)	
4月30日(土)		→ 休診	5月 5日(木)
5月 1日(日)	} → 通常開院日	5月 6日(金)	
5月 2日(月)		→ 通常開院日	

